

Deutlicher Sieg gegen Roth III

Geschrieben von: Achim Michels

Montag, den 25. November 2019 um 16:47 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 26. November 2019 um 11:50 Uhr



Die vierte Mannschaft begrüßte am siebten Spieltag die Mannschaft vom TTC Roth III in der Römerhalle. Sowohl Roth als auch wir mussten Brett 3 (zugleich auch jeweils Team-Kapitäne) ersetzen. Die Voraussetzungen waren also ausgeglichen. Die Doppel verliefen sehr verheißungsvoll für uns, denn Karl-Heinz/Patrick zerlegten das gegnerische Doppel 2 in drei klaren Sätzen. Auch Sabine und Manni hatten das Doppel 1 von Roth im Griff und führten 2:1 nach Sätzen, bevor die Gäste ihre Spielweise etwas umstellten und doch noch das Spiel drehen konnten. Doppel 3 mit Lothar/Rico fuhren einen klaren 3:0-Sieg ein, wodurch wir nach den Doppeln verdient 2:1 führten.

Im vorderen Paarkreuz musste sich Patrick erst an den gegnerischen Rückhandbelag gewöhnen, bevor er das Spiel knapp mit 3:2 gewinnen konnte. Karl-Heinz konnte nur im ersten Satz mithalten, verlor aber in drei Sätzen. In der Mitte spielte Sabine (Foto) ein Marathonmatch mit sehr langen Ballwechseln und dem glücklicheren Ende nach fünf knappen Sätzen. Manni spielte mit seiner Gegnerin Katz und Maus und siegte sehr deutlich, sodass unsere Führung auf 5:2 ausgebaut werden konnte. Auch Lothar hatte durch sehr solides Spiel keine Probleme und siegte klar 3:0. Rico spielte nach 2:0-Satzführung etwas leichtsinnig, um dann doch nach vier Sätzen zu triumphieren. Patrick musste einsehen, dass der Rother Spitzenspieler an diesem Abend einfach nicht zu schlagen war (er gewann zwei Einzel sowie sein Doppel), konnte aber immerhin einen Satz gewinnen. Karl-Heinz spielte daraufhin sein bestes Match seit langem und ließ seinem Kontrahent beim 3:0 nicht den Hauch einer Chance. Nun hatte Sabine die Gelegenheit, das Match mit einem Sieg zu beenden. Diese Chance ließ sie sich nicht nehmen und machte mit dem 3:0-Erfolg den 9:3-Sieg der vierten Mannschaft perfekt. Das vorletzte Spiel der Hinrunde findet am Samstag in der Römerhalle gegen Hungenroth statt.